

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
PAIX-TRAVAIL-PATRIE  
REGION DE L'OUEST  
DEPARTEMENT DE LA MIFI  
COMMUNE D'ARRONDISSEMENT  
DE BAFOUSSAM 1<sup>ER</sup>  
SECRETARIAT GENERAL  
SIGAM  
B .P. 361 BAFOUSSAM  
TEL. : 690 40 07 72  
E-mail: [mairiebafoussam1@gmail.com](mailto:mairiebafoussam1@gmail.com)  
Site web: [www.mairiebafoussam1.cm](http://www.mairiebafoussam1.cm)



REPUBLIC OF CAMEROON  
PEACE-WORK-FATHERLAND  
WEST REGION  
MIFI DIVISION  
BAFOUSSAM 1<sup>ST</sup> COUNCIL  
GENERAL SECRETARY  
SIGAM  
P.O Box : 361 BAFOUSSAM  
TEL 690 40 07 72

**MAITRE D'OUVRAGE : MAIRE COMMUNE D'ARRONDISSEMENT DE BAFOUSSAM 1<sup>ER</sup>**

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES DE BAFOUSSAM 1<sup>ER</sup>

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT  
N° 03 /AONO/CA.BFM 1<sup>er</sup>/CIPM/BIP -MINDEVEL 2023 DU 10 AVR 2023 POUR  
LES TRAVAUX D'AMENAGEMENT DE L'ABATTOIR DE LA COMMUNE  
D'ARRONDISSEMENT DE BAFOUSSAM 1<sup>ER</sup>, DEPARTEMENT DE LA MIFI- REGION  
DE L'OUEST. EN PROCEDURE D'URGENCE

FINANCEMENT : BIP –MINDEVEL EXERCICE :2023

**COÛT PREVISIONNEL en Fcfa** : 10 963 591Fcfa

**IMPUTATION** : 57 27 100 02 641701 523318 821

**DELAI D'EXECUTION** : Quatre-vingt dix (90) jours calendaires/

## SOMMAIRE

PIECE N°1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO) .....	03
PIECE N°2 : REGLEMENT GENERAL DE L'APPEL D'OFFRES (RGAO).....	10
PIECE N°3 : REGLEMENT PARTICULIER DE L'APPEL D'OFFRES (RPAO).....	28
PIECE N°4 : CAHIER DES CLAUSES ADMINISTRATIVES PARTICULIERES (CCAP) .	33
PIECE N°5 : CAHIER DES CLAUSES TECHNIQUES PARTICULIERES (CCTP).....	48
PIECE N°6 : BORDEREAU DES PRIX UNITAIRES (BPU) .....	54
PIECE N°7 : DETAIL QUANTITATIF ET ESTIMATIF.....	62
PIECE N°8 : CADRE DU SOUS DETAIL DES PRIX .....	64
PIECE N°9 : MODELE DE MARCHE .....	66
PIECE N°10 : FORMULAIRES DE MODELES A UTILISER.....	70
PIECE N°11 : ETUDES PREALABLES.....	78
PIECE N°12 : LISTE DES ETABLISSEMENTS ET ORGANISMES FINANCIERS AUTORISES A EMETTRE DES CAUTIONS DANS LE CADRE DES MARCHES PUBLICS.....	79
PIECE N°13 : GRILLE DE NOTATION.....	80
PIECE N°14 : PLAN DE L'OUVRAGE.....	82

**REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
PAIX-TRAVAIL-PATRIE  
REGION DE L'OUEST  
DEPARTEMENT DE LA MIFI  
COMMUNE D'ARRONDISSEMENT  
DE BAFOUSSAM 1<sup>ER</sup>  
SECRETARIAT GENERAL  
SIGAM  
B.P. 361 BAFOUSSAM  
TEL. : 690 40 07 72  
E-mail: mairiebafoussam1@gmail.com  
Site web: www.mairiebafoussam1.cm**



REPUBLIC OF CAMEROON  
PEACE-WORK-FATHERLAND  
WEST REGION  
MIFI DIVISION  
BAFOUSSAM 1<sup>ST</sup> COUNCIL  
GENERAL SECRETARY  
SIGAM  
P.O Box : 361 BAFOUSSAM  
TEL 690 40 07 72

**PIECE N° 1:**

## AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

REPUBLICHE DU CAMEROUN  
PAIX-TRAVAIL-PATRIE  
REGION DE L'OUEST  
DEPARTEMENT DE LA MIFI  
COMMUNE D'ARRONDISSEMENT  
DE BAFOUSSAM 1<sup>ER</sup>  
SECRETARIAT GENERAL  
SIGAM  
B.P. 361 BAFOUSSAM  
TEL. : 690 40 07 72



E-mail: [mairiebafoussam1@gmail.com](mailto:mairiebafoussam1@gmail.com)  
Site web: [www.mairiebafoussam1.cm](http://www.mairiebafoussam1.cm)

REPUBLIC OF CAMEROON  
PEACE-WORK-FATHERLAND  
WEST REGION  
MIFI DIVISION  
BAFOUSSAM 1<sup>ST</sup> COUNCIL  
GENERAL SECRETARY  
SIGAM  
P.O Box : 361 BAFOUSSAM  
TEL 690 40 07 72

**DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT  
N°03 /AONO/CA.BFM 1<sup>er</sup>/CIPM/BIP -MINDEVEL- 2023 DU 10 AVR 2023 POUR LES  
TRAVAUX D'AMENAGEMENT DE L'ABATTOIR DE LA COMMUNE  
D'ARRONDISSEMENT DE BAFOUSSAM 1<sup>er</sup>, DEPARTEMENT DE LA MIFI- REGION DE  
L'OUEST (En procédure d'urgence)**

**Financement : BIP MINDEVEL 2023**

**Objet de l'Appel d'Offres :**

Dans le cadre de l'exécution des travaux de bâtiment pour le compte de l'Exercice Budgétaire 2023, le Maire de la Commune de Bafoussam 1<sup>er</sup>, Autorité Contractante, lance pour le compte du Ministère de la Décentralisation et du Développement Local, un Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux d'aménagement de l'abattoir de la Commune de Bafoussam 1<sup>er</sup>.

**1. Consistance des travaux :**

Les travaux comprennent les tâches suivantes dont la liste n'est pas exhaustive :

- Travaux préparatoires;
- Terrassement;
- Fondation
- Maçonnerie évaluation ;
- Menuiserie métallique ;
- Electricité ;
- Peinture.

**2. Participation et origine :**

Le présent Appel d'Offres est ouvert à toute Entreprise de travaux publics installée au Cameroun.

**3. Financement et coût prévisionnel:**

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget MINDEVEL.  
Coût prévisionnel en Fcfa : 10 963 591Fcfa

**IMPUTATION : 57 27 100 02 641701 523318 821**

**4. Consultation du dossier d'Appel d'Offres :**

Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune d'Arrondissement de Bafoussam 1<sup>er</sup>, BP : 316 Bafoussam, Tél. 699 84 37 41 /699 61 48 81 , à la Délégation Départementale des Marchés Publics-Mifi, sur COLEPS et sur le site Internet de l'ARMP dès publication du présent avis.

**5. Acquisition du dossier d'Appel d'Offres :**

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au secrétariat de la Mairie de la Commune d'Arrondissement de Bafoussam 1<sup>er</sup>, dès publication du présent avis. contre versement d'une

somme non remboursable de **20.000 FCFA** (**Vingt mille francs**) payable à la recette municipale de la Commune d'Arrondissement de Bafoussam 1er.

NB : Tout candidat se sentant bloqué pour l'acquisition du DAO doit saisir formellement le MO par tout moyen laissant trace écrite avec copie à l'ARMP au MINMAP et leurs représentants locaux.

#### **6. Remise des Offres :**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels**, devra être déposée à la Commune d'Arrondissement de Bafoussam 1<sup>er</sup> à l'adresse suscitée au plus tard le **10/05/2023 à 09 heures**, heure limite, déposée contre récépissé et devra porter la mention:

#### **DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**

**N° \_\_\_\_ /AONO/CA.BFM 1<sup>er</sup>/CIPM/BIP –MINDEVEL 2023 DU \_\_\_\_\_ POUR LES TRAVAUX  
D'AMÉNAGEMENT DE L'ABATTOIR DE LA COMMUNE D'ARRONDISSEMENT DE BAFOUSSAM  
1<sup>er</sup>, DEPARTEMENT DE LA MIFI- REGION DE L'OUEST (En procédure d'urgence)**

**Financement : BIP MINDEVEL 2023**

**«A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT. »**

**)**

#### **7. Recevabilité des Offres :**

Chaque Soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO d'un montant de : **Deux cent dix neuf mille neuf cent soixante douze (219 272)Fcf** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront **être impérativement produites en originaux ou en photocopies certifiées conformes par le service émetteur, ou une autorité Administrative (Préfet, Sous-Préfet,...)** conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

**Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.**

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment **l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère des Finances** ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'Offre.

#### **8. Ouverture des Offres :**

L'ouverture des plis se fera en un **(01) temps** après preuve de publication sur la plateforme ARMP dans les délais. L'ouverture des pièces administratives, offres techniques et financières aura lieu le **10/05/2023 à 10 heures précises** par la Commission Interne de Passation des Marchés de Bafoussam 1<sup>er</sup> dans la Salle des sessions de ladite institution.

Seuls les Soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandaté (Mandat ou procuration légalisé par une autorité compétente).

#### **9. Délai d'exécution :**

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation de ces travaux est de **Quatre vingt dix jours soit 03 mois**.

#### **10. Principaux critères éliminatoires :**

Les critères éliminatoires sont les suivants

- a) Dossier administratif incomplet ou non conforme et non régulariser dans les 48H,

- b) Absence d'une caution de soumission ;
- c) Fausse déclaration, pièces falsifiées ou scannées
- d) Figurer sur la liste actualisée des entreprises suspendues
- e) Omission dans l'offre financière d'un prix quantifié ;
- f) Absence du sous détail d'un prix quantifié ;
- g) Non-conformité du modèle de soumission
- h) Absence de déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné un marché public pendant les trois dernières années ;

#### 11- Principaux critères de qualification

L'évaluation des offres techniques sera faite suivant le système binaire (oui/non) sur la base des critères essentiels de qualification ci-dessous :

- a) Références de l'entreprise;
- b) Matériel de chantier à mobiliser;
- c) Personnel d'encadrement de l'entreprise;
- d) Proposition technique ;
- e) Offre financière ;
- f) Planning de chantier ;
- g) Présentation ;
- h) Présence d'une situation financière capable d'exécuter les travaux à hauteur de 70%.

Seules les soumissions qui auront obtenus au moins 25 oui/35 (soit 80%) seront admises à l'analyse financière.

#### 12 Durée de validité des Offres :

Les Soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **quatre vingt dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### 13-Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le marché de façon satisfaisante et dont l'offre financière a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

*NB : Les rabais manuscrits et dactylographiés proposés ne seront pas pris en compte. Ils doivent être inscrits en chiffres et en lettres.*

#### 15-Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la mairie de Bafoussam 1<sup>er</sup>, dès publication du présent avis au n° 699 84 37 41/ 699 61 48 81/ 677 75 28 98/677 27 23 45, chez l'Ingénieur du marché, à la Délégation Départemental des Marchés publics de la Mifi, sur COLEPS et à l'ARMP.

*NB : pour tout acte de corruption bien vouloir appeler ou envoyer un message au MNIMAP aux N° suivants :673 20 27 25/ 699 37 07 48)*

Fait à Bafoussam 1<sup>er</sup>, le 10 AVR 2023

Le Maire

AUTORITE CONTRACTANTE



**NGNANG CYRILLE**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
PAIX-TRAVAIL-PATRIE  
REGION DE L'OUEST  
DEPARTEMENT DE LA MIFI  
COMMUNE D'ARRONDISSEMENT  
DE BAFOUSSAM 1<sup>ER</sup>  
SECRETARIAT GENERAL  
SIGAM  
B.P. 361 BAFOUSSAM  
TEL. : 690 40 07 72  
E-mail: [mairiebaoussam1@gmail.com](mailto:mairiebaoussam1@gmail.com)  
Site web: [www.mairiebaoussam1.cm](http://www.mairiebaoussam1.cm)



REPUBLIC OF CAMEROON  
PEACE-WORK-FATHERLAND  
WEST REGION  
MIFI DIVISION  
BAFOUSSAM 1<sup>ST</sup> COUNCIL  
GENERAL SECRETARY  
SIGAM  
P.O Box : 361 BAFOUSSAM  
TEL 690 40 07 72

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER  
N° 03 /AONO/CA.BFM 1<sup>er</sup>/CIPM/PIB MINDDEVEL- 2023 OF 17 AVR 2023 FOR  
AMEND SLAUGHTER TO BAFOUSSAM 1<sup>ST</sup> COUNCIL, WEST REGION. (URGENCY  
PROCEDURE)  
FUNDING: PIB MINDDEVEL 2023,**

**1 – PURPOSE:**

Within the framework of the execution of the Public Investment Budget of 2023, the Mayor of Bafoussam 1<sup>st</sup> subdivision council hereby launches an Open National Invitation to Tender for AMEND SLAUGHTER TO BAFOUSSAM 1<sup>ST</sup>.

**2 – NATURE OF SERVICES**

The works, which are the object of this open national invitation to tender shall consist in the rehabilitation and construction dams in Bafoussam which includes:

- To Prapere Works;
- Excavation ;
- Fondation ;
- Stonework élévation :
- Joinery métal ;
- Electricity ;
- Painting

**3 – PARTICIPATION AND ORIGIN**

Participation in this Invitation to tender shall be open to Cameroonian-based enterprises with experience in the domain.

**4 – FUNDING AND PREVISIONNAL COST :**

The works that are the subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment budget MINDDEVEL 2023. Provisional cost : Ten millions nine hundred sixty three thousand and five hundred ninety francs (10 963 591Fefa)

**IMPUTATION : 57 27 100 02 641701 523318 821**

**5 – CONSULTATION OF THE TENDER FILE:**

The tender file may be consulted during working hours at Bafoussam 1st council, upon publication of this invitation to tender.

**6 - ACQUISITION OF THE TENDER FILE :**

The tender file may be obtained from the Mayor of Bafoussam 1st subdivision council, located at Further information may be obtained during working hours from the Bafoussam 1st council located at Bafoussam 1st council upon submission of a treasury receipt attesting to the payment of a non-refundable sum of FCFA 15 000 (fifty thousand) to the municipal treasury of Bafoussam 1st.

**7 – SUBMISSION OF BIDS:**

Each bid drafted in English or in French in Seven (7) copies including one (1) original and six (6) copies shall be submitted to the Further information may be obtained during working hours from the Bafoussam 1st council located at Bafoussam 1st council not later than **10/05/2023** at **09** a.m. local time deposited against a receipt and shall be labelled:

**"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER  
N° \_\_\_\_ /AONO/CA.BFM 1<sup>er</sup>/CIPM/PIB -MINDEVEL- 2023 OF \_\_\_\_\_ FOR  
AMEND SLAUGHTER AMEND TO BAFOUSSAM BAFOUSSAM 1<sup>st</sup> COUNCIL, WEST  
REGION. FUNDING: PIB MINDEVEL-2023 (URGENCY PROCEDURE)**

**TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"**

**8 – TENDER COMPLIANCE**

Each bidder shall include in his/her administrative file, a provisional guarantee issued by a well-established bank, approved by the Ministry in charge of finance and whose list features in Document 12 of the Tender File with a validity period of 30 (thirty) days beyond the original date of validity of bids to the tune of **FCFA : TWO HUNDRED NINETEEN THOUSAND AND TWO HUNDRED SIXTY TWO (219 272) Francs CFA ;**

Any other required administrative documents must be produced as original documents or photocopies certified as authentic by the issuing authority within the last three months or in course of validity, according to the listing provided for in the special regulations of the tender, otherwise they shall not be accepted.

Any bid not in compliance with the specifications of this tender notice and file shall be rejected. Notably, the absence of the provisional guarantee issued by a well-established bank approved by the Ministry in charge of Finance or its non-compliance with the model documents of the tender file shall lead to outright rejection of the bid.

**9 – OPENING OF BID:**

Bids shall be opened in one go. The administrative, technical and financial bids shall be opened on **10/05/2023** at **10 a.m. local time** by the further information may be obtained during working hours from the Bafoussam 1<sup>st</sup> council located.

**10 – EXECUTION DEADLINE:**

The deadline of execution set by the Contracting Authority shall be ninety days (90).

**11- MAIN ELIMINATORY CRITERIA:**

- a) Administrative file; 48 hours to complete
- b) Absence of caution submission
- c) False declaration, falsified or scanned documents ;
- d) Be listed on the file of suspended enterprise;
- e) Omission of a quantified unit price in the financial offer;
- f) Absence of a sub detail of a quantified price,
- g) No-conformity of submission modèle,
- h) Absence of and honor declaration to have not abandoned a public contract during the last three years.

**12- MAIN QUALIFICATION CRITERIA**

**MAIN QUALIFICATION CRITERIA**

The evaluation of technical bids will be made following the binary (yes / no) system based on the essential qualification criteria below:

- a) references of the company;
- b) Construction equipment to be mobilized;
- c) Senior staff of the company;
- d) Technical proposal,

- e) Financial offers;
- f) Planning of Works;
- g) Presentation,
- h) Presence a capacity which is able to work up to 70%

Only bidders having obtained at least 80% (less than 25 yes) shall be admitted to the financial analysis.

### **13- Award**

The Contract Authority shall be award the contract at bidder who satisfies the conditions specified at point 34 of RPAO.

NB : Handwritten and typed discounts offered will not be considered. They must written in numbers and letters.

### **14 – VALIDITY OF OFFERS:**

Bidders shall be bound by their bids for a period of ninety (90) days with effect from the date of opening of bids.

### **15 – FURTHER INFORMATION:**

Further information may be obtained during working hours from the Bafoussam 1st council Secretary or Delegation public Work/Mifi AND ARMP/OU.

*NB: for any corruption acted, call or send a SMS to MINMAP N° call: 673 20 57 25/ 699 37 07 48*

Bafoussam, 10 AVR 2023

**The Mayor of Bafoussam 1st**

**COPIES**

- Mifi/DO
- ARMP (for publication and archive)
- DDMINEPAT (for information)
- DD/MINMAP/Mifi (for information)
- DDMINDEVEL/Mifi (for information)
- DDMINEPIA/Mifi
- CIPM/Bfm 1st (for information)
- CHRONO
- AFFICHAGE



PIECE N° 2:

**REGLEMENT GENERAL DE L'APPEL D'OFFRES (RGAO)**